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2021年度股东大会决议与分红派息公告
青岛即发集团股份有限公司（下称“公司”）

2021 年度股东大会于 2022 年 6 月 20 日在即发技术
中心四楼会议室召开，出席会议的股东和股东授
权代表共 61 人，代表股份 84767356.00 股，占公司
股份总额的 75.84%，符合《中华人民共和国公司
法》和《公司章程》的有关规定，会议由公司董事长
杨为东先生主持，会议通过记名投票表决，审议通
过了下列议案：

一、审议通过《2021年度董事会工作报告》；
二、审议通过《2021年度监事会工作报告》；
三、审议通过《2021年度财务决算报告》；
四、审议通过《2021年度利润分配方案》；
以公司总股本 11176.75 万股为基数，向全体股

东每股派发现金红利0. 20元（含税）。
（一）分配对象：截止到2022年7月12 日下午3

时登记在册的本公司全体股东。
（二）派发红利日期、地点：社会公众股东于2022

年8月9日起凭本人身份证、青证交账户卡到开户营

业部办理红利领取手续；法人股东于2022年7月27日
起凭法人营业执照复印件、法人授权委托书和本人身
份证到公司财务部办理红利领取手续。

（三）除权日：2022年7月13日。
五、审议通过《2022 年度财务预算方案和投资

计划》；
六、审议通过《董事会、监事会换届的议案》，选

举杨为东、于希超、范大龙、张海云、于慎添、鲁玉瑞、
万刚、韩建峰、宫冬冬为公司第七届董事会的董事；
选举周遵琳、陈大伟、梁珍涛为第七届监事会的监
事，职工代表监事：王红英、杨颂贤；

（另：同日召开的公司第七届董事会第一次会
议选举杨为东先生为董事长，聘任于希超先生为总
经理；第七届监事会第一次会议选举周遵琳先生为
监事会主席）

特此公告！
青岛即发集团股份有限公司

二○二二年七月八日

责编：卢亚林 美编：杨佳 审读：赵仿严 身边事2022年7月9日 星期六 07青岛 报

早报7月8日讯 8 日，青岛市检察
院召开公益诉讼服务保障城市更新和城
市建设专项活动新闻发布会，并发布相
关典型案例。

未来3年开展专项活动

今年，市委、市政府决定实施城市更
新和城市建设三年攻坚行动，系统性推
进城市更新和城市建设各项工作。市检
察院党组以高度的政治责任感对攻坚行
动进行了研判，深入剖析攻坚行动项目
台账，结合公益诉讼检察工作实际，决定
以开展公益诉讼服务保障城市更新和城
市建设专项活动的方式，开拓检察公益
诉讼服务攻坚行动的新路径。专项活动
从2022年6月开始至2025年5月结束。

年久失修违建终拆除

日前，市北区检察院在履行公益诉
讼职能中发现，市北区某主干道有一处
年久失修的砖混结构违法建筑，因历史
原因，该处违法建筑面积大、安全隐患
多、整治难度较大，成为困扰周边群众日
常生活的老大难。市北区检察院通过调
查询问、实地勘测、调取行政执法卷宗、
走访政府有关部门等方式，查清案件事
实。在此基础上，向相关职能部门发出
检察建议，建议其积极履行监管职责，依
法对该违法建筑作出处理。职能部门收
到建议后高度重视，组织执法人员开展

集中整治，研究解决违法建筑的拆除难
题。随后，相关职能部门现场研究确定
了最终施工方案，推进产权单位搬迁，对
面积约 1.6万平方米的违法建筑进行拆
除，消除了安全隐患，美化了市容市貌。

整改管道燃气设施147处

日前，黄岛区检察院依法履行公益
诉讼监督职能,针对液化石油气经营、充
装、配送、运输、使用、气瓶检验、报废及
管道燃气地上设施等多个环节中存在的
安全隐患向 5家职能单位制发 7份检察
建议。办案过程中，坚持跟进监督，取得
了明显的成效：燃气经营许可证到期的
原液化石油气经营企业被改造为配送
站，12家配送站原有的充装设备进行切
断处理，安装视频监控实时监管；相关职
能部门出动检查组 59 次，检查燃气、餐
饮企业389家次，定期复查，排查各类隐
患434余处，目前已整改383处。经对全
区管道燃气设施进行全面排查，发现隐
患147处，已全部整改完成。

（观海新闻/青岛早报记者 吴冰冰
通讯员 白树文）

早报7月8日讯 8日下午，记者从黄
岛区疫情防控新闻发布会上获悉，除治
愈出院病例外，黄岛区现有在院本土阳
性病例 37 例，其中本土确诊病例 18 例

（轻型）、本土无症状感染者19例，目前所
有在院患者病情稳定，已累计治愈出院8
人。据介绍，7 月 6 日 12 时以来，黄岛区
无新增阳性病例，经省市专家组研判，本
次疫情风险总体可控。

据悉，7 月 7 日 12 时至 7 月 8 日 12
时，黄岛区对青岛保税港区某公司确诊
病例的密接、密接的密接进行了新一轮

核酸检测，结果均为阴性；对中高风险区
全部人员进行了新一轮核酸检测，结果
均为阴性；全区新一轮区域核酸检测已
完成，结果均为阴性；中高风险区域环境
样本检测已完成，结果均为阴性。

黄岛区政府副区长张磊娜介绍，7月
7日12时至7月8日12时，黄岛区无新增
本土确诊病例，无新增本土无症状感染
者。7月6日12时以来，黄岛区全区无新
增阳性病例，经省市专家组研判，本次疫
情风险总体可控。

黄岛区卫生健康局党组书记、局长
薛立群表示，7月7日，黄岛区已有4例本
土无症状感染者解除医学观察，顺利出
院。7月8日上午，经市级专家组综合研
判，又有3例本土确诊病例（均为轻型）、1
例本土无症状感染者符合出院标准，已

准予出院，截至目前，已累计治愈出院 8
人。黄岛区已安排专人专车将其接回，
转入后续7天的健康监测。

截至 7 月 8 日 12 时，除治愈出院病
例外，现有本土确诊病例 18 例（轻型），
本土无症状感染者 19例，现有在院本土
阳性病例 37例。目前，所有患者的病情
稳定。

为保障中高风险区居民的生活，黄
岛区在物资供应方面做了哪些措施？
黄岛区商务局党组书记、局长王娟介
绍，为了应对突发状况，满足大规模生
活物资供应的需求，他们提前制订了工
作预案，统筹了网格保供企业及时更新
了“生活物资包”品类信息。“特别生活
物资包”按照中高风险区内每户 2 人的
标准、3 天的基本生活需求来进行配备，

里面包括蔬菜、米面油、肉蛋奶、日用品
等。这些生活物资都标明了品种、数量
和价格，既便于居民自由选择，也便于
分包运送，能够保障中高风险区居民的
基本的生活需求。

除了中高风险区的物资保障以外，
他们还调度各大商超提前做好货源的调
配和生活物资的储备工作，充分满足了
低风险区广大市民日常的购物生活需
要，同时和相关部门开展不间断的市场
供应秩序巡查，每天监测 26个重点超市
和2个批发市场的生活必需品、销售量和
库存量的信息，如果发现异常及时预
警。目前，各大商超和批发市场物资储
备供应充足，调配运输渠道畅通，价格平
稳。（观海新闻/青岛早报记者 张孝鹏
实习生 潘颢文 周贻凡）

7月6日12时以来黄岛区无新增
已累计治愈出院8人 目前所有在院患者病情稳定

数字体育闪耀浮山湾
胶东五市数字体育运动会在青开幕

1.6万平方米违建终被拆
青岛检察机关将开展专项活动保障城市更新和城市建设

早报7月8日讯 8日晚，2022年“英
派斯杯”黄河流域暨胶东五市数字体育
运动会在青岛奥帆中心海上宴会厅外广
场盛大开幕。这标志着中国北方首个综
合性数字体育赛事开幕，我市体育产业
数字化、智慧化升级正式迈入新阶段。
作为全国首批体育消费试点城市，本次
赛事也是青岛打造“体育+数字”全新
IP，以引领之姿，开启全民健身的全新打
开方式。

青岛牵头办数字运动会

2022 年全省体育工作会议明确了
“加快推进体育强省建设”工作创新的十
个方面，大力加强数字体育创新成为山
东体育未来亟待突破的领域之一。在此
背景下，青岛牵头举办数字体育运动会
并号召胶东五市及黄河流域城市共同参
与。此举旨在把握数字体育产业深化发
展与红利释放的新阶段、新机遇，为胶东
经济圈一体化发展、黄河流域城市高质
量发展提供新动力、新引擎。

2022年“英派斯杯”黄河流域暨胶东
五市数字体育运动会由山东省体育局作
为指导单位，青岛市体育局、烟台市体育
局、潍坊市体育局、威海市体育局、日照市
体育局共同主办，青岛市体育产业发展中
心、青岛市体育产业联合会、青岛英派斯

（集团）有限公司、青岛穿越千机文化科技
有限公司、青岛日报社（集团）观海新闻、
青岛体育资源及IP交易平台承办。

五市成立数字体育联盟

开幕式现场还举行了胶东五市数字
体育联盟成立仪式，青岛市体育局党组
成员、副局长谭鹏发表联盟宣言，联盟将
围绕数字体育领域的协同创新、技术服
务、合作交流、资源整合展开，推动体育
各领域与新技术、新动能深度融合协同
发展；以数字赋能体育，打造体育产业数
字化新模式，培育全新体育产业着力点、
增长点和支撑点。胶东五市体育局与
10家数字体育企业签订战略合作协议。

数字运动会历时5个月

惊险刺激的水上飞人表演令人热血
澎湃，方程式电竞赛车、FIFA Online 4、
王者荣耀等热门项目高手，线下集结“云
端”开战；航空模型灯光秀表演华丽大气，
扮靓浮山湾畔的璀璨夜空；宿茂臻、黄潇
潇、张京坤等体育名人及本土网络红人铁
豆获颁“数字体育推荐官”荣誉称号。

本次数字体育运动会赛程历时近 5
个月，项目设置涵盖智能骑行、椭圆机阻
力大赛、线上马拉松、蹦床、无人机（固定
翼模拟飞行紧急迫降）、国际象棋、室内
模拟高尔夫木、王者荣耀、英雄联盟（手
游）、方程式电竞赛车、FIFA Online 4、
Switch线上对决、网络飞镖大赛、社区智
慧健身运动等20余项。

（观海新闻/青岛早报记者 刘世杰）
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胶东五市数字体育运动会开幕。观海新闻/青报全媒体记者 樊蓉 摄


